

28. März 2014
14/14

P r e s s e d i e n s t

Prof. Dr. Dieter Lenzen zum Tod von Heinz-Günther Vogel

Zum Tod von Heinz-Günther Vogel, dem langjährigen Vorsitzenden der Karl H. Ditze Stiftung, sagte der Vorsitzende der Landeshochschulkonferenz und Präsident der Universität Hamburg, Prof. Dr. Dieter Lenzen: „Wir bedauern den Tod von Heinz-Günther Vogel sehr. Seit über zwei Jahrzehnten hat er sich in führenden Positionen der Ditze Stiftung um die Förderung der Wissenschaft an Hamburgs großen Hochschulen verdient gemacht. Dank seines Engagements konnten viele junge begabte Menschen ihr Studium in der Hansestadt erfolgreich beenden oder wurden für ihre wissenschaftlichen Leistungen ausgezeichnet. Heinz-Günther Vogel war aber nicht nur ein bemerkenswerter Mäzen der Wissenschaften, er war auch ein außerordentlich feinsinniger, gebildeter und humorvoller Mensch, der uns als Gesprächspartner sehr fehlen wird. Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.“

Für Rückfragen:

Christiane Kuhrt
Universität Hamburg
Referentin des Präsidenten für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: 040 42838-1804
E-Mail: Christiane.Kuhrt@uni-hamburg.de